

ご当地タイカレーの試作勉強会を開催

11月24日(木)、三加和公民館で「ご当地タイカレー試作勉強会」が開催されました。

この勉強会は、和歌山県で生産が盛んな茄子を使ったご当地グルメの開発を目的として開催されました。

タイカレーには茄子が良く合うため、町で通年栽培されているナスを使用しました。松尾サマイさんと忠敬さん夫妻(板橋西)が講師となり、町内の飲食店店主が参加しました。とても和やかなムードで開催され、勉強会の間は部屋中にスパイシーな香りが広がっていました。

今後は、この料理教室をきっかけに町内店舗でもタイカレーが食べられるように、和歌山県地域雇用創造協議会で検討し、商品化に繋げたいとのことでした。



試作勉強会の様子

青年団主催ウォークラリー大会を開催

11月27日(日)、中央公民館で第18回和歌山県青年団ウォークラリー大会が開催されました。この大会はただ歩くだけではなく、青年団員が考えたクイズやレクリエーションをしながら楽しく歩くことが目的です。

当日は、町内外から44チーム、約170人が参加。子どもから高齢者まで老若男女が参加し、クイズやレクリエーションを楽しみました。バランスボールを蹴って得点を書いてある的を狙う競技が人気で、子どもたちが集中してのりを狙う姿が印象的でした。

ウォークラリー終了後は、青年団員と食生活改善推進員が作ったカレーが振る舞われ、参加者はカレーをおいしそうに食べていました。



レクリエーションで遊ぶ参加者

丸美屋大感謝祭

11月27日(日)、三加和温泉ふるさと交流センターの一角で「丸美屋大感謝祭2016」が開催されました。これは株式会社丸美屋が毎年開催しているもので、4年前に三加和温泉ふるさと交流センターの指定管理者になってからは、この場所で開催されるようになりました。

ステージイベントで野菜の重さ当てクイズが行われたほか、会場では納豆・豆腐のつめ放題や豆腐作り体験など、楽しい時間を過ごしました。

来場者は「たくさんの人でにぎわっていて、豆腐や納豆がとてもおいしかった。温泉もよく、また遊びにきたい。」と話していました。



ステージイベントの様子

秋の叙勲きよくじつしょうじゆしやうで旭日小綬章を受章 ～坂梨豊昭さん(下久井原)～

平成28年秋の叙勲では、桐花大綬章、旭日章及び瑞宝章を合わせて全国で4,055人が受章され、町内から坂梨豊昭さん(下久井原)が旭日小綬章を受章されました。これに伴い、11月7日(月)県庁で叙勲伝達式が、また11月11日(金)には皇居宮殿で拝謁が行われました。

坂梨さんは、昭和54年に旧菊水町議会議員に当選されて以来、永きにわたり旧菊水町議会議員および議長の仕事を務められた後、平成18年4月から平成26年4月までの8年間は和歌山町長として、当町の発展に大きく貢献されました。また、玉名農業協同組合監事やNOSAI熊本副組合長理事も務められ、農業の発展にも尽力されるなど数々の功績が認められ、この度の受章となりました。

坂梨さんはこの受章について、「多くの町民の方々からのお支え、ご厚情いただいた賜物であり、皆様へ感謝の気持ちを伝えたい。今後も継続して、町の発展・振興へ励みたい。」と話されました。



旭日小綬章を受章した坂梨さん

スポーツ推進委員功労者表彰を受賞 ～高木友博さん(中央団地)～

11月17日(木)、福井県鯖江市内で第57回全国スポーツ推進委員研究協議会福井大会が行われ、和歌山県スポーツ推進委員の高木友博さん(中央団地)が全国スポーツ推進委員連合からスポーツ推進委員功労者表彰を受けました。

高木さんは平成元年に旧菊水町の体育指導委員(旧称)に就任され、28年目となった現在もスポーツ推進委員の中心として町のスポーツ振興に尽力されています。その功績が認められ、今回の表彰となりました。

永きにわたり和歌山県のスポーツ振興を支えていただいたことに感謝の意を表するとともに、今後、さらなるご活躍をご祈念申し上げます。



受賞したスポーツ推進委員の高木さん(写真中央)

山太郎祭 in なごみ開催

11月20日(日)、菊池川白石堰河川広場で「山太郎祭 in なごみ」が開催されました。

山太郎祭のメインである山太郎ガネを使ったガネ飯・ガネ汁には町内外から大勢の人が押し寄せ、長蛇の列ができあつという間に完売。その他の店舗でも売り切れが続出するなど大盛況でした。

また、ステージイベントは、菊水ひまわり園の鼓笛で始まり、農産物品評会の表彰式のほか、大道芸人春ちゃんによる変面ショー、シンガーソングライターMICAさんによるライブが行われました。ステージ外イベントでは、山太郎ガネ釣り大会や農産物販売などに多くの人が集まりました。

来場者は和歌山県の旬の農産物や味覚に舌鼓を打っていました。



山太郎祭に大勢の人が集まりました